

Se ejecutará a través de la Confederación Hidrográfica del Ebro

El MARM licita la mejora de la carretera de Caspe al enlace del Centro de Explotación de Alcañiz

- Esta actuación se integra en el Plan Español de Estímulo de la Economía y el Empleo del Gobierno de España

08 jul. 09.- El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino ha anunciado, mediante su publicación en el B.O.E., la licitación del proyecto de mejora de la carretera de Caspe a la del enlace del Centro de Explotación de Alcañiz con la presa de Caspe, por un presupuesto de 1.149.014 euros.

El tramo que ha sido proyectado con calzada de dos carriles sin arcones, tiene una longitud de 11.036 metros.

El objetivo de esta actuación es rehabilitar el firme de la carretera mediante dos tipos de actuaciones: en los tramos con firme en buen estado se extenderá una capa de rodadura y en el resto se sustituirá completamente la sección estructural. Además, se prevé mejorar el sistema de drenaje transversal y longitudinal, la señalización, las protecciones y la rasante en la zona próxima al Canal de Caspe.

En concreto, las obras parten de la carretera A-221 dirección Maella, en una intersección situada a unos 3 kilómetros de Caspe, y se prolongan hasta la intersección con la carretera de enlace del Centro de Explotación de Alcañiz con la presa de Caspe.

PlanE

El Plan Español para el Estímulo de la Economía y el Empleo recoge un importante número de actuaciones relacionadas con la gestión hidráulica. Hasta el momento, el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, ha impulsado obras en la Cuenca del Ebro por un importe de 36 millones de euros a financiar a través de este Fondo.

Desde el mes de febrero, se han adjudicado 21 proyectos por 24.894.129 euros, actuaciones que se encuentran ya en obras o a punto de iniciarse en los próximos meses. A estos se suman 11 proyectos licitados por 6.815.461 euros y que están pendientes de adjudicación, además de pequeñas intervenciones parciales pertenecientes a tres proyectos de "Mejora del Estado Ecológico de los ríos del Alto Ebro, Medio Ebro y Bajo Ebro" que alcanzan los 4.227.160 euros, de los cuales 576.837 euros corresponden a obras ya finalizadas y el resto en ejecución.